



平成 30 年度テーマ

# 感謝

「ありがとう」の心で  
人との関わりを見つめ自己を磨く

長崎県立諫早東高等学校

TEL:0957-36-1010(事務室)0957-36-1070(職員室)

FAX:0957-36-1011

<http://isahayahigashi.net/>

ホームページにもアクセスしてみてください。

## 『2 学期を迎えて』

1 学年主任 古門雅昭

8 月 21 日の始業式を皮切りに早くも 2 学期に入り、クーラーの恩恵にあずかりながら生徒は学習に行事に励んでいます。特に 9 月 2 日の体育祭は雨で開催が危ぶまれるなか、生徒の熱気で好天にかえ、1~3 学年がそれぞれ 3 団の縦割りに組み込まれ、下級生は先輩方の熱い叱咤激励を受け、3 年生は団をまとめる大変さにおののきながら、猛練習の成果を見事本番で発揮してくれました。おかげで大いに盛り上がり、2 学期の好スタートをきることができました。今後はこの勢いを 3 年生の就職試験、進学組の推薦入試等につなげてくれることを期待します。チェスト東高生 !!

## オープンスクール

8 月 1 日に第 1 回オープンスクールを行い、暑い中、多くの中学生が参加してくれました。今年度は新しい試みとして体育館での全体会での後、各中学ごとに集まって、その出身中学の本校生徒の 1 年生が司会者を行い本校の学校紹介を行ったり、中学生との座談会を行ったりしました。

第 2 回のオープンスクールは 10 月 6 日(土)の予定です。第 2 回オープンスクールでは部活動の体験が行われます。



## PTA・親志の会除草作業

体育祭に先だって 8 月 26 日(日)に PTA と親志の会による校内除草作業が行われました。例年になく暑い中での作業でした。おかげさまでグラウンド内外の草が刈られさっぱりとしました。ありがとうございました。



## 体育祭 雨降って地固まる

今年度の体育祭は9月2日(日)に開催されました。本来ならば前日が設営作業のはずでしたが、未明まで降りしきる雨のため体育祭当日に持ち越されました。それでも、当日の早朝から運動部員を中心に多くの生徒たちが設営作業に加勢してくれたおかげで、1時間遅れとなりましたが、無事開催となりました。

各団とも一致団結して競技に応援に頑張りました。特に、体育祭の企画・準備・運営に携わった実行委員の皆さんお疲れ様でした。



## 10月の主な行事予定



日	曜	主な行事
2	火	1年授業(火の②～⑦) 2・3年中間考査①(~5日)
5	金	中間考査④ 容儀指導
6	土	<b>秋のオープンスクール 英語検定</b>
10	水	人生の達人セミナー
12	金	<b>漢字検定</b>
13	土	地区新人大会(バドミントン)(~14日)
14	日	学校連合茶会
20	土	県新人大会(ソフトテニス)(~22日) 九州新人大会(アーチェリー)(~21日 本校会場)
21	日	放送コンテスト地区大会
25	木	文化祭準備(~11/2)
27	土	進路MAP(1・2年)
29	月	代休(11/3)

## 今月のひとこま

諫早市の秋の恒例行事「諫早ののこまつり」で、伝統的な踊り「道行き」を本校生徒が披露しました。放送部を中心とした20名が愛好会を立ち上げ、週2回、ののこ連の3名のお師匠さんのご指導をいただき、本番ではモチコイのアンコールも頂戴しました。感謝。

